



Peringkat #1 Untuk Rilis Baru Buku Terbaru, “Buku Hijau Hijau – Panduan Wisatawan ke: Rumah Tangga Milik Orang Berkulit Hitam, Pertanian, Kebun Buah, Kebun Anggur, Hutan Berburu, Peternakan Lebah, Rawa dan Pasar”, Patut Dimiliki! | Pernyataan Pers

Description

Buku Terbaru “The Green Green Book – The Traveler’s Guide to: Pemilik Lahan Sawah, Peternakan, Kebun, Perkebunan Anggur, Hutan Pencarian, Peternakan Lebah, Rancan, dan Pasar Milik Orang Berkulit Hitam” adalah Sebuah Karya yang Wajib Dimiliki!

Menjadi #1 dalam kategori buku baru di Amazon, buku terobosan ini, The Green Green Book, adalah panduan perjalanan yang ditujukan untuk mengungkapkan keunggulan agronomi orang Berkulit Hitam di Amerika Serikat. Kurang dari 2% dari tanah pertanian dimiliki oleh orang Berkulit Hitam, dan angka tersebut terus menurun. Buku ini menyoroti warisan pertanian hitam dan inovasi pertanian. The Green Green Book memberikan kesempatan untuk mendukung petani, peternak, peternak lebah, penjelajah, pemilik rumah, dan orang lain dengan mengunjungi mereka dan membeli produk yang mereka tawarkan.

Celebrate Black Excellence in Agriculture – Highlight produk pertanian yang dimiliki oleh orang Berkulit Hitam di Amerika Serikat. Kurangi kesenjangan dan bantu mendukung pertanian hitam dengan membeli produk mereka.

Support Black-Owned Businesses – Dukonglah petani, peternak, penjelajah, dan pemilik rumah hitam dengan mengunjungi dan membeli produk mereka.

Panduan Perjalanan yang Unik – Bukan hanya sekedar panduan, tetapi juga merayakan budaya, komunitas, dan koneksi yang mengagumkan.

Panduan yang lengkap – Termasuk daftar bisnis pertanian hitam, puisi, foto, kasus legal, organisasi agronomi hitam, perusahaan benih hitam, retreat hitam, dana, dan sumber daya lainnya.

Menghormati Victor Hugo Green – Menyebutkan visi kemanusiaan Victor Hugo Green dan bukunya yang terkenal, The Negro Motorist Green-Book, yang memberikan direktori bisnis ramah hitam saat profiling rasial dan kekerasan terjadi.

Tentang Pengarang – Dr. LaTatia Stroud adalah pendiri dan CEO dari BLACK TRIBE serta penulis dari buku The Green Green Book. Rain adalah seorang pengabdian bumi, penulis, dan seniman multi-

genre yang memiliki gelar doktor di bidang pendidikan.

Dapatkan salinan The Green Green Book di Amazon dan BlackTribe.org sekarang juga! Berikan dukungan pada petani, peternak, dan pemilik usaha hitam dengan membeli dan mengikuti panduan perjalanan dan informasi yang disajikan dalam buku ini.

Ringkasan

Buku terbaru “The Green Green Book – Panduan Wisata: Pertanian Milik Orang Kulit Hitam” memuncaki daftar perilsan baru dan wajib dimiliki! Dari pertanian keluarga hingga kebun buah dan pasar petani, buku ini mengangkat warisan pertanian kulit hitam di Amerika Serikat. Serta memberikan informasi lengkap tentang bisnis pertanian kulit hitam, organisasi, hingga dukungan terhadap petani kulit hitam. Dapatkan buku ini sekarang di Amazon atau BlackTribe.org! Bagaimana pendapat Anda tentang peran pertanian kulit hitam dalam perekonomian Amerika? Apakah Anda tertarik untuk membaca lebih lanjut tentang topik ini? Silakan meninggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark